



PERÚ

Ministerio
de la Producción



IMARPE
INSTITUTO DEL MAR DEL PERÚ

“Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad”

En el marco del Plan de Desarrollo de las Personas 2018 colaboradores del Imarpe se capacitaron en diversas materias del conocimiento científico y administrativo



- ***Las referidas capacitaciones contribuirán al fortalecimiento de los objetivos institucionales***

En significativas ceremonias, más de 150 colaboradores de las áreas científicas y administrativas del Instituto del Mar del Perú - Imarpe, recibieron sus respectivos certificados luego de concluir satisfactoriamente los cursos y talleres desarrollados a cargo de destacadas universidades y centros de capacitación, en el marco del Plan de Desarrollo de las Personas correspondiente al año 2018 desarrollado por el área de Recursos Humanos de esta institución.

Fueron más de 150 colaboradores quienes se certificaron en los cursos y talleres de: “Evaluación de la incertidumbre para ensayos biológicos y microbiológicos”, “Gestión de la investigación científica”, “Inglés intermedio”, “Inglés intermedio superior”, “Manejo de residuos sólidos y líquidos en laboratorios”, “Clima laboral y relaciones interpersonales”, “Nuevo Enfoque en los Sistemas de la administración del sector público”, “Balance Score Card” y “Ley de contrataciones del Estado”.





PERÚ

Ministerio
de la Producción



IMARPE
INSTITUTO DEL MAR DEL PERÚ

“Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad”

Ambas ceremonias, llevadas a cabo el 16 de enero, contaron con la presencia del Vicealmirante (r) Javier Gaviola Tejada, Presidente del Consejo Directivo del Imarpe, el Mg. Víctor Yépez Pinillos, Director Ejecutivo Científico (e) y el Economista Godofredo Cañote Santamarina, Secretario General del Imarpe, quienes coincidieron en referir que dichas capacitaciones tienen como finalidad mejorar el desempeño de los colaboradores del Imarpe, teniendo en cuenta el cierre de brechas y desarrollo de competencias y conocimientos, que permitan fortalecer sus capacidades y alcanzar el logro de los objetivos institucionales. Asimismo, se constituye en una de las estrategias fundamentales para el fortalecimiento de la entidad.

